



© Copyright : Jérémy Pancras



Dossier de presse

2023-2024

➤ La Folie Douce



Accessible tant aux skieurs qu'aux piétons, La Folie Douce Alpe d'Huez fédère les foules et canalise les ondes positives dans un cadre unique parfaitement exposé. Tout au long de la saison, elle offre à tous l'expérience inédite d'un show artistique et musical en live, où musiciens et performers nous embarquent pour vibrer au rythme d'une musique entraînante et d'une expérience unique en altitude.

Mélange audacieux d'une cuisine généreuse valorisant les produits régionaux et de l'amour de moments de convivialité, La Folie Douce est un lieu sans pareil pour profiter d'une vue panoramique et de découvrir l'Alpe d'Huez autrement.

As accessible to skiers as walkers, La Folie Douce Alpe d'Huez gathers crowds and canalizes positive waves in a unique surrounding perfectly exposed. All season long, it offers to everybody an exceptional experience of an artistic and music live show, where musicians and performers take us with them to vibrate at the rhythm of a leading music and of a unique experience at high altitude.

Audacious mix of a generous cuisine highlighting regional products and of the love of gathering moments, La Folie Douce is an incomparable place to enjoy a panoramic view and discover differently l'Alpe d'Huez.



➤ La Fruitière



Au restaurant La Fruitière de La Folie Douce Alpe d'Huez, un seul objectif : régaler l'ensemble des convives ! Autour de grandes tablées, tout est réuni pour passer un moment inoubliable. Travaillés avec soin tous les jours dans nos cuisines, les plats généreux et gourmands sauront ravir les papilles les plus exigeantes.

Aux côtés des nombreuses spécialités gastronomiques régionales, La Fruitière propose une carte minutieusement travaillée autour de belles cuvées, d'une sélection de grands vins, de digestifs locaux et autres spiritueux incitant à découvrir de nouvelles saveurs.

At the restaurant La Fruitière of La Folie Douce Alpe d'Huez, there is only one objective: to delight everyone! Around tables of people, everything's settled to spend an unforgettable moment. Meticulously cooked every day in our kitchens, meals are generous and tasteful and will obviously please the most demanding people.

By the side of numerous regional gastronomic meals, La Fruitière reveals a specific menu worked around great cuvées, a selection of great wines, of local digestives and other spirits to highlight the region and invite to discover new flavours.

FRUITIÈRE (nom commun) : Lieu d'exploitation et de transformation du lait en fromage.

FRUITIÈRE (common word): Farm place to transform milk into cheese.

**Service déjeuner tous les jours
De 12h à 15h30**

**Lunch every day
From 12 to 3:30pm**



➤ La Terrasse VIP



Bienvenue sur la terrasse VIP, un espace privilégié pensé pour vous faire vivre une expérience inédite ! Imaginez : d'un côté la montagne à perte de vue, de l'autre le spectacle unique des DJ et artistes de La Folie Douce Alpe d'Huez... Entrez dans cette zone VIP où tout est possible : danser en toute liberté debout sur les tables, profiter d'un service attentif, goûter à une sélection de vins et de champagnes d'exception ou encore se délecter d'un déjeuner en mode finger food.

Welcome on VIP terrace, a privileged zone thought to make you live outstanding experience! Imagine: on one side, the mountain as far as the eye can see, on the other side the unique show of live DJ and performers from La Folie Douce Alpe d'Huez... Come into this VIP zone where everything is possible: dance in complete freedom, standing on the tables, benefit from a thoughtful service, taste in-depth wine and champagne selection and taste a finger food lunch.



La Petite Cuisine



Self généreux et de qualité, La Petite Cuisine propose une cuisine gourmande et conviviale, à partager en famille ou entre amis. Dans un cadre chaleureux mêlant l'authenticité du bois à une décoration moderne, c'est le lieu idéal pour recharger les batteries autour d'une cuisine généreuse réalisée sur place. Pour un repas express ou pour prendre davantage son temps, on peut confortablement s'installer soit dans la salle intérieure lumineuse, soit sur la terrasse extérieure pour profiter d'une vue à couper le souffle sur les sommets tout en profitant du show de nos artistes !

Service déjeuner tous les jours
De 11h30 à 15h30

Lunch every day
From 11 to 3:30pm

Generous and qualitative self, La Petite Cuisine offers a gourmet and gathering cuisine, to be shared with one's family or friends. In a warm surrounding mixing authenticity of the wood to modern decoration, it is the ideal place to recharge your batteries around a tasteful cuisine cooked on site. For a quick meal or to take your time, you can settle comfortably in our bright inside room or on the terrace to enjoy the outstanding view of the mountains while enjoying the show of our artists!



➤ L'après-ski



La Folie Douce Alpe d'Huez fédère les énergies positives et rassemble les générations autour d'une idée toute simple : prendre un maximum de plaisir dans une ambiance incroyable au cœur des pistes ! Dès 14h, nos artistes vous invitent à partager un moment de fête inoubliable au rythme de DJ sets fédérateurs. Tous les jours, chanteurs, musiciens et danseurs performant au cœur même de la foule, au plus près de chacun pour partager des moments forts ensemble.

La Folie Douce Alpe d'Huez unites positive energies and gathers generations around a simple idea: take a lot of pleasure in an outstanding atmosphere in the heart of the ski slopes! From 2pm, our artists invite you to share an unforgettable party on the rhythm of gathering DJ sets. Every day, singers, dancers and musicians move directly in the crowd, to be closer to everyone in order to share these strong moments together.



↗ Le kiosque



Notre take away propose tous les classiques du snacking, à emporter ou à consommer sur le pouce. Qualité et rapidité, le kiosque assure une pause gourmande et enneigée !

To take away or to eat on the go, our kiosk proposes every classics snacks. Gathering quality and quick service, it's the insurance of a generous and snow-covered break!

Service à emporter tous
les jours, toute la journée

Take away
every day



↗ La Folie Shop



T-shirts, doudounes, bonnets, casquettes ou accessoires tendance, notre Folie Shop propose une large gamme de produits estampillés La Folie Douce : incontournable pour faire et SE faire plaisir !

T-shirts, duffle coats, hats, caps or trendy accessories, our Folie Shop offers a large product range wearing La Folie Douce logo: not to be missed to enjoy and give a souvenir to family and friends.



Contact presse

Charlotte Revel
06 58 59 68 15 - crevel@messfamily.com